



Endlich, endlich, endlich, der erste Schnee in unserer Region ist gefallen und somit ist auch klar, die Bikesaison in Willingen ist nun offiziell beendet.

Nachdem es nun schon einige Tage in meiner Region in unregelmäßigem Abstand geschneit hat, ist nun Willingen von einer 20cm dicken Schicht Naturschnee eingezuckert und die Bikestrecken sind nicht mehr befahrbar.

„Des einen Freud ist des anderen Leid“, sagt man im Volksmund, und deswegen können ich nun alle Wintersportler auf den 4. Dezember freuen, denn dann startet sie, die Skisaison 2010/11 im Skigebiet Willingen.

Die Liftbetreiber haben seit dem heutigen Tag die Schneekanonen im Einsatz und die vorhergesagten Temperaturen dürften das Produzieren von Kunstschnee in den nächsten Tagen ohne Probleme erlauben.

Für weitere Infos zur aktuellen Schnee besucht einfach die [Homepage des Skigebiets Willingen](#).

Ich freue mich jedenfalls auch auf den Schnee, um mit meiner Truppe mal wieder richtig über die Piste zu fegen.

Vielleicht sieht man sich, bis dann.

Gruß Steffen

